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令和３年度 第１３回政策推進会議報告 

日 時 １２月２０日 ９時３０分～１０時１５分 

場 所 ＷＥＢ会議室 

出席者 １８人 

１ 令和４年度主要事業の調整状況及び市民意見公募手続の実施について 

総合政策局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・（市長）各局、財源の捻出に協力いただいており、現場の主体的なスクラップアンドビルドに

ついては極力尊重する形で査定を進めてきた。いくつかは継続検討として実施手法などにつ

いてもう少し議論を深めた方がよいのではないかという案件は発生しているが、基本的には

政策目的や問題意識を踏まえ、予算編成方針に沿って調整いただいており大変心強く思って

いる。またいろいろとご意見が出ると思うので、それを踏まえて、予算編成を円滑に進めた

い。引き続きのご協力をよろしくお願いする。 

２ 予防接種事務 全項目評価書（素案）及び素案に対する市民意見公募手続の実施に

ついて 

医務監から資料に基づき報告。（以下、質疑等）

・（市長）これは全国一斉に、同じ時期に実施することとなったということか。 

・（医務監）その通りで、VRS に関しては当初から導入と言われていたが、今回は国から見解が 

出たことによって、緊急時の事後評価という形でパブリックコメントを求めるようにという 

国からの通知があった。 

・（市長）承知した。これに関しては段階分けがあり、今回この予防接種については全項目評価 

ということで、考えられるリスクに対してどの様な対応策を取っているかを明らかにし、ご 

意見をいただくという、かなりしっかりした手続きを行うことになる。対応策もおそらく全 

国的にそこまで違いはないと思うが、専門性の高い手続きなので、仮に本市の対応策が不十 

分で、全国的にはもっと徹底しているという実態があれば、そういったことを勉強する機会 

にもなると思う。 

３ 尼崎市空家等対策計画（素案）及び素案に対する市民意見公募手続の実施について 

都市整備局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・（市長）ご承知の通り、現計画の中で空き家対策についてはかなりいろいろなチャレンジが進 

んだ。そういったことを踏まえてこの計画がまとめられているが、より一層予防に注力して 

いくことが大きな特徴で、福祉分野との連携が重点的なトピックになっている。空き家対策 

は都市整備局だけではなく全庁的な取組なので、皆さんご協力をよろしくお願いする。また、 

残念ながら老朽危険空き家になってしまっている所への対処もしっかりやっていくというこ 
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とだが、これについてもより一層予防の観点を強め、固定資産税の取扱いとあわせ、補助制 

度等の後押しをする支援策の方も充実を図り、両輪で進めていく形でまとめている。まちづ 

くり全体に関わる非常に大事な取組なので、空き家対策は全庁的な取組であるという認識を 

改めて皆さんと共有できればと思う。 

４ 次期尼崎市議会定例会市長提出予定案件について 

総合政策局長及び資産統括局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・（市長）この給付金事務に関しては本当に苦労をかけている。あま咲きコインの給付について 

もかなりタイトなスケジュールで進めていくことになるが、出来る限り迅速かつ円滑に支援 

を届けられるよう頑張りたいと思うので、よろしくお願いする。

５ その他 

〇総合政策局長から「A-Lab Exhibition Vol.31「ニューアイデンティティ」」開催について説明。 

〇消防局長から「令和４年尼崎市消防出初式」について説明。 

以 上 


